
FDP Butzbach

ABSCHIED NACH BERLIN

13.12.2017

Abschied nehmen hieß es auf der Weihnachtsfeier der FDP Butzbach im Restaurant Oniro für Vorstandsmitglied und Pressesprecher Michael Brückmann. Der 33-jährige Politikwissenschaftler, der seit 2015 als Referent in der Landesgeschäftsstelle der hessischen Freidemokraten in Wiesbaden tätig ist, wechselt zum Jahresbeginn als wissenschaftlicher Mitarbeiter in ein Berliner Abgeordnetenbüro des Deutschen Bundestages. Ortsvorsitzender Oliver Löhr dankte seinem Vorstandskollegen für die stets gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit und wünschte im Namen des gesamten Ortsverbandes viel Erfolg bei der neuen Tätigkeit in Berlin. Brückmann bedankte sich für die schöne Zeit und versicherte, dass er die FDP Butzbach auch aus der Ferne nicht aus dem Blick verlieren werde.